



## GABINETE DE PRENSA

### **El Teatro Villa de Molina acoge la Gala Final del décimo Concurso Jóvenes Intérpretes 2024 el sábado 9 de marzo**

**El evento tendrá lugar a las 20.00 horas, con carácter regional, convocado en las modalidades de piano, cuerda pulsada, viento madera, viento metal, percusión y cuerda frotada**

La **Gala Final y entrega de premios del X Concurso de Jóvenes Intérpretes Villa de Molina 2024**, de carácter regional, organizado por la Concejalía de Cultura del Ayuntamiento de Molina de Segura y la Asociación Federación Concurso Jóvenes Intérpretes *Villa de Molina*, se celebra el **sábado 9 de marzo**, a las **20.00 horas**, en el *Teatro Villa de Molina* (en Avenida del Chorrico, nº 10). El acceso es gratuito con invitación, hasta completar aforo.

Los organizadores del concurso están agrupados en la Asociación Federación Concurso Jóvenes Intérpretes *Villa de Molina* y son: Asociación *Batuta Virginia*, Asociación *Pro Música de Molina de Segura*, Coral Polifónica Municipal *Hims Mola*, Asociación Banda de Música de Molina de Segura, y Orquesta de Cámara de Molina de Segura. Además cuentan con la colaboración del Ayuntamiento molinense y el Conservatorio de Música *Maestro Jaime López*.

El concurso se organiza para premiar al músico joven con mayor talento de la Región y a los mejores instrumentistas en las **modalidades** de **piano, cuerda pulsada** (guitarra, laúd y bandurria), **viento madera** (flauta travesera, clarinete, oboe, fagot y saxofón), **viento metal** (trompeta, trompa, trombón y tuba), **percusión y cuerda frotada** (violín, viola, violonchelo y contrabajo). Se convoca desde el año 2008 con el fin de promocionar la música, la juventud y el talento artístico. El concurso cuenta con la colaboración de muchas empresas y entidades de la Región de Murcia, que apuestan por la cultura y la juventud.

Las pruebas de las fases previa y final tuvieron lugar el pasado mes de febrero de 2024, en el *Auditorio Virginia Martínez Fernández* (en el MUDEM). La dirección artística del concurso corre a cargo de la directora de orquesta molinense Virginia Martínez Fernández, actualmente directora honorífica de la Orquesta Sinfónica de la Región de Murcia (OSRM), directora artística de los Conciertos en Familia de la OSRM y catedrática de Dirección de Orquesta del Conservatorio Profesional de Música de Murcia.

Desde sus inicios, el concurso promueve la participación de varias etapas de la formación de los jóvenes músicos matriculados en las Enseñanzas Elementales y Profesionales de los distintos conservatorios y escuelas de música de la Región de Murcia. Se entregarán los siguientes premios por modalidad y nivel de enseñanza: elemental, 650 euros; profesional de cursos 1º, 2º y 3º, 800 euros; y profesional de cursos 4º, 5º y 6º, 950 euros. Y el Premio Especial *Virginia Martínez Fernández* (a los intérpretes nacidos y/o residentes en Molina de Segura), dotado con 600 euros. Asiste a la entrega de premios el alcalde de la localidad, José Ángel Alfonso.

Molina de Segura, 7 de marzo de 2024

PARA MÁS INFORMACIÓN: Gabinete de Prensa. José Luis Palazón. Teléfono: 968 38 85 17